
幻の新座市議会報告第59弾！

ホームページ、６年７ヶ月間毎日更新中! してください

テレビよりもエアコンを！
暑い夏が9月に入っても続いています。2学期に

なっても、子どもたちと一緒に集団登校しています

が、「なんでこんなに暑いの・・・」「教室が暑くて・・

・」と可哀そうです。9月7日には市教委が各学校

をまわりましたが、”36度から40度の教室が数多く

あった”という報告をしています。体温より高い温

度の教室で勉強するのだから、たまったものでは

ありません。昨年の緊急経済対策で「地デジ対応

の大型テレビ」を普通教室の全てに配置した新座

市。今現在は殆ど活用していないようですが、本

当に必要だったのはテレビではなくて、エアコンだ

ったのだと思います。この暑さから、子どもたちの

生命を守れるのは・・・テレビではありませんよね。
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水筒 本名たかむらともや。東京都新宿区生まれ。新宿区

立西戸山中学、都立石神井高校を経て北海道大学

へ。大学3年の時、突然教師になる決意をする。77

年から教師として五中・六中・二中で２１年間を過ご

し98年退職。04年初当選。どの会派にも属せず一

人会派「語る会」で、しがらみのない発言をし続けて

いる。新堀・石神「たかやん塾」塾長。「黒目川川づく

り懇談会」代表。石神3丁目在住。趣味はテニス・サ

ッカー・料理・読書・カメラ・川掃除。新座五中・六中

の男女硬式テニス部を率いて、県大会は50回以

上、関東大会5回、全国大会2回優勝。学級通信「一

生懸命」を２0年間発行し続ける。議員日記は6年と７

ヶ月毎日更新。アクセスは11万回を超える。小中高

生と先生・保護者の生の声を聞きながら、日々教育

を考え「観光新座ではなく、教育新座」を訴えてい

る。ご感想・ご意見・ご提案をお待ちしています。

親友の田中ゆきひろと。覚えていますか？前回の市長

選で１７８票差で惜敗した市長候補です。今は農業を

やったり、地域の活性化の為に汗をかいています。

市教委は。「水分をどんどん摂らせるように！と指

示を出しているのですが、中には「登下校中には

飲んではいけません！」という担任もいるようで、

困りました。下校中に熱中症で倒れ、近所の家で

休ませてもらい助かった子もいるのです。一番大

事なのは子どもたちの命。お行儀や体裁を先に考

えてはいけません。市教委は「水筒の中身はスポ

ーツドリンクでもよろしい。」と近代的です。先生達

にも柔らかい考え方になって欲しいですね。

五中の４期生の子たちとのクラス会がありました。３年

１組４組合同のクラス会で、この子達は４組。不思議な

ことに全員の名前をフルネームで覚えていました。


